



枝川小だより

やればできる
自分で考え、行動し、
決める場面を多く設定しよう

自分たちが輝く運動会づくりを進めています

今年度の運動会は、今まで以上に児童が自分たちの力でつくり上げる運動会にしようと取り組んでいます。なかなかうまくいかずに先生や友達に相談している場面は見られるものの、これまでに種目の数や内容、ルール等を考え、使う道具の準備も児童が主体となって進めています。

児童一人一人が達成感を味わい、自信をもって自分で考え行動できるきっかけとなるように、活動を支援しています。当日、児童の輝く姿をご覧いただければ幸いです。



大きくなあれ

4月30日(水)に、3年生が校舎前の花壇にヒマワリやハウセンカの種をまきました。毎年、理科の学習の一環として行う活動です。小さな1粒の種が大きく育ち、花を咲かせて実を付けるまで観察を続けます。また、5月7日(水)には5・6年生が校舎前の水田で田植えを行いました。苗を植えるにあたって、校務員の寺門さんに水田の土作りや整地を、菊池先生から稲苗を提供していただきました。これからの作業でも、アドバイスをいただきながら、それぞれの学年の児童が大切に育てていきます。収穫が楽しみです。



すてきなハーモニーをめざして

第50回全校音楽発表会に向けて音楽活動を開始しました。今年度、8月の「TBSこども音楽コンクール」と10月の「BIG BAND PICNIC IN KASAMA 2025」に参加を計画しております。楽しみながら多くの観客の前で発表する機会をもち、全校音楽発表会で自信をもってほしいと考えています。

練習は昨年度同様、藤先生をはじめ合奏、合唱の専門の先生方、そしてひたちなか市民吹奏楽団の皆様から指導をいただく予定です。

Eleanor 先生を紹介します

AETのEleanor先生は、本校に毎週木曜日と金曜日に来ています。(月曜日から水曜日は堀口小勤務) イギリスのハンプシャー出身で、来日してまだ2か月ほどですが、人の多さに驚いている様子で、東京だけでなく水戸市やひたちなか市も多くの人で(観光地などが)混雑している、との印象があるようです。ちなみに、先日のGWは箱根を観光した、とのこと。休日は様々な日本食を楽しんでおり、好物は「うどん」だそうです。英語の授業では、臆することなく英語を話す様子が見られ、これからの授業がとても楽しみである、とのメッセージをいただきました。

